



AMLO responsabiliza a la oposición por actuar de manera "irresponsable" en el tema de la sobrerrepresentación



Ante la polémica de la "sobrerrepresentación" de Morena y aliados en el Congreso, el presidente Andrés Manuel López Obrador responsabilizó a la oposición que no hizo su trabajo y actuó de manera "irresponsable".

"Nade de esto hubiese sucedido si ellos hubiesen hecho su trabajo como opositores y no hubiesen

engañado a sus militantes, simpatizantes, pero actuaron de manera irresponsable con un profundo desprecio al pueblo".

El Mandatario criticó que sus opositores no pensaron que el movimiento de transformación lograría la mayoría calificada en las pasadas elecciones y eso fue lo que les molestó a los potentados, los que no pagan impuestos, a los que "manejan" la SCJN.

El presidente López Obrador dijo que puede haber arreglo, pero para ello es necesario reformar la constitución y la ley en la materia, porque de lo contrario sería una violación a la Carta Magna.

<https://acortar.link/07otJ7>